La Palabra Hablada No. 50

Toda Escritura Debe Ser Cumplida, La Final Trompeta Rev. Brian Kocourek

La semana pasada hablamos sobre la Voz de 1 Tesalonicenses 4 y la a terror semana sobre la Aclamación. Ahora bien, esta mañana me gustaría continuar con nuestro estudio del sermón del hermano Branham La Palabra Hablada es la Simiente Original, y en el párrafo "Jesús dijo que <u>las Escrituras</u> deben de ser cumplidas. Eso es, que todo lo que está escrito en las Escrituras... (Ahora, tengan eso en cuenta, porque Uds. quienes están recibiendo la cinta ahora; al final de estas cintas, Uds. se darán cuenta que yo regreso a eso otra vez), que todo lo que está en las Escrituras debe de ser cumplido. Ahora, permítanme, permitan que eso penetre por un momento hermanos. ¿ Ven? Todo lo que está en las Escrituras debe de ser cumplido. Entonces si Dios dijo algo, allí lo tiene Ud. tiene que ser cumplido. O si no es cumplido, eso no es la Palabra de Dios. Entonces si es...eso no es la Palabra de Dios, entonces, ¿ en dónde estamos? Tomemos algo que se mire como Dios, o cualquier cosa que queramos hacer; como la Biblia dijo: "Comamos, bebamos y gocémonos que mañana moriremos". ¿ Ven?

Ahora, noten lo que Él dijo, "todo lo que Dios habló debe ser cumplido". No todo lo que usted habla o todo lo que yo hablo, o todos quienes más digan, sino este profeta vindicado dice, "todo lo que Dios habló debe ser cumplido."

Ahora, recuerden, la primera parte de nuestro estudio a cerca de la Aclamación 1 Tesalonicenses 4 15-18 La Aclamación que hermano Branham nos enseñó es el mensaje. Parte 2 de nuestra mini serie que hablamos sobre la Voz. Y encontramos con lo que se refiere a la Voz hay más especulación que cualquier otra doctrina del tiempo final, porque los hombres no dicen lo que dice el profeta. Parecen que siente que es necesario añadir sus propios pensamientos a lo que él dice, e incluso aquellos que no creen en el ministerio quíntuple y dicen que sólo las creen cintas, estos son los peores delincuentes, porque no dicen lo que dijo el hermano Branham, pero ellos leen lo que él dijo y producen sus propias ficciones acerca de la Voz.

Así que vamos a leer 1 Tesalonicenses 4:13-18 de nuevo. Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza. 14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él. 15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron. 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. 17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor. 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras.

Ahora, estas palabras son muy claras. Pablo dice que el Señor mismo descenderá con una Aclamación. Ahora, sabemos lo que es la Aclamación porque hemos tenido un profeta vindicado que nos dijo eso. En el sermón el Rapto nos dijo que eso es el Mensaje.

Vemos aquí, en estos versículos Pablo está hablando de la presencia del Señor viniendo y haciendo tres cosas importantes.

Una Aclamación, que es el Mensaje, la voz que es la resurrección y luego, la trompeta que es la llamada a la cena de la boda. Por lo tanto, estamos viendo al Ministerio de Parousia del Espíritu Santo, haciendo tres cosas.

El Rapto 65-1204 P: 75 ¿ Qué es una aclamación? Es el Mensaje, y sale primero. El Pan de Vida trayendo la Novia a fruición. Ahora Dios tiene un modo de hacer las cosas; y El nunca cambia Su Plan porque es el Dios inmutable. Además, El dijo: Porque no hará nada el Señor Jehová, sin que revele su secreto á sus siervos los profetas. Amós 3.7 Y tan seguramente como lo prometió, así también es de seguro que lo hará.

El Rapto 65-1204 P: 82 El ordenó que estas cosas fueran así. Y tiene que mandar estas cosas. La primera cosa que sucede cuando El comienza a descender de los cielos: hay una aclamación ¿ Qué es? Es un Mensaje para juntar a la gente. Primero viene un Mensaje. Ahora es el tiempo de aderezar las lámparas. ¿ Cuál fue la vigilia cuando aderezaron sus lámparas? La séptima vigilia, no la sexta sino la séptima. Y á la media noche fue oído un clamor: He aquí, el esposo viene; salid á recibirle. Entonces todas aquellas vírgenes se levantaron, y aderezaron sus lámparas. Mateo 25.6-7 Algunas de las vírgenes hallaron que ni aun tenían aceite en sus lámparas. Pero ahora es el tiempo de aderezar las lámparas. Es el tiempo del capítulo cuatro de Malaquías. Es el tiempo de Lucas 17.30, y todas las demás profecías que vemos perfectamente colocadas en las Escrituras para este día, y las vemos claramente. No hay manera de que... Y viendo las cosas suceder. . .

Bien, entonces podemos decir como nuestro profeta que la Aclamación es el Mensaje.

Entonces, así como hemos examinado la semana pasada, William Branham nos enseñó que la Voz es la resurrección. Y él nos enseñó que es la misma voz que levantó a Lázaro de la tumba después de 4 días, porque había estado muerto y putrefacto de la descomposición.

Ahora, esta Voz es la resurrección. Eso es lo que el Hermano Branham nos enseñó en su sermón, el Rapto. La Voz es la resurrección. Eso es lo que él dice. El Rapto 65-1204 P: 88 Ahora la primera cosa es la aclamación, luego la voz y después la trompeta. La aclamación es un mensajero preparando a la gente. La segunda cosa es la voz de la resurrección. Es la misma voz que encontramos en Juan 1:38 y 44, la cual llamó a Lázaro del sepulcro. Tenemos pues la preparación de la Novia y luego la resurrección de los muertos, para subir todos juntos. Ahora fíjese, son tres cosas que suceden.

Ahora, hay básicamente dos cosas que se producirán en el momento de la resurrección.

1) El mundo entrará en la tribulación, y las vírgenes fatuas serán perseguidas y matados, y todos los que no tomen la señal de la bestia sufrirán una gran presión y no podrán comprar o vender.

2. Habrá una resurrección y cambio de vida para los elegidos de Dios.

Ahora, hemos visto la semana pasada que de hecho la resurrección no es algo que se lleva a cabo en el momento o de abrir y cerrar de un ojo. Eso es el cambio del cuerpo. La resurrección consistirá en un período de tiempo más o menos extendido durante el cual los santos dormidos son resucitados, y son vistos por los santos que viven y luego, el cambio del cuerpo se produce para todos los santos.

Hermano Branham explica eso de este modo:

Primero: Los santos que duermen vienen con sus cuerpos celestiales, o como teofanías como hermano Branham lo declara.

En Segundo lugar, ellos son vistos por los santos en vida. Después de ser visto por los santos, los santos que viven reciben sus cuerpos celestiales y junto al cuerpo terrenal y el cuerpo celestial harán nuestro cuerpo glorificado. Esto llevará algún tiempo, y lo describe como de una ola tras ola tras ola. La última generación en bajar será el primero en llegar y la primera generación de entrar a la tierra será la última generación en llegar. A eso se llama el orden de la resurrección al igual como hizo el apóstol Pablo.

Dejando Escapar La Presión 62-0518 ¿ no puede usted ver que estamos en el tiempo del fin? Se acabó todo. La siguiente cosa será una barrida para recoger aquel pequeño grupo juntos, y en un mes o algo así ella se ira – tan pronto ella es reunida. Estamos al final; no hay ninguna esperanza dejada en ninguna parte. ¡ Corran a Cristo, pueblo!

Ahora, nosotros vimos que esto sucedió en el ministerio Alfa de Cristo en el libro de Mateo.

Mateo 27:45 Y desde la hora sexta hubo tinieblas sobre toda la tierra hasta la hora novena. 46 Cerca de la hora novena, Jesús clamó a gran voz, diciendo: Elí, Elí, ¿lama sabactani? Esto es: Dios mío, Dios mío, ¿por qué me has desamparado? 47 Algunos de los que estaban allí decían, al oírlo: A Elías llama éste. 48 Y al instante, corriendo uno de ellos, tomó una esponja, y la empapó de vinagre, y poniéndola en una caña, le dio a beber. 49 Pero los otros decían: Deja, veamos si viene Elías a librarle. 50 Mas Jesús, habiendo otra vez clamado a gran voz, entregó el espíritu. 51 Y he aquí, el velo del templo se rasgó en dos, de arriba abajo; y la tierra tembló, y las rocas se partieron; 52 y se abrieron los sepulcros, y muchos cuerpos de santos que habían dormido, se levantaron; 53 y saliendo de los sepulcros, después de la resurrección de él, vinieron a la santa ciudad, y aparecieron a muchos. 54 El centurión, y los que estaban con él guardando a Jesús, visto el terremoto, y las cosas que habían sido hechas, temieron en gran manera, y dijeron: Verdaderamente éste era Hijo de Dios.

Y sabemos que el Alfa tiene que repetirse en el Omega, entonces veremos la misma cosa básica sucediendo en esta hora. Ahora, el día de Pentecostés no sucedió hasta 50 días después de que Jesús resucitó, entonces él estaba con los santos durante aquel tiempo. Sabemos muy poco sobre aquel período de tiempo de la Escritura, pero sabemos que cuando Jesús llevó cautiva la cautividad, él tomó al santo muerto en un rapto.

El Rapto 65-1204 P: 98 David dijo: "Alzad, oh puerta, vuestras cabezas, y alzaos vosotras, puertas eternas, y entrará el Rey de gloria." Por lo cual dice.- subiendo a lo alto, llevó cautiva la cautividad, y dio dones a los hombres. Cuando los santos del Antiquo Testamento entraron con El, El dijo: "¿Quién es este Rey de justicia?" Respondieron: "El Rey de gloria, el Poderoso de los ejércitos." Aquí venían marchando. Jesús llevó cautiva la cautividad. Y aquí venía con los santos del Antiguo Testamento y llegó a las puertas nuevas y dijo, "Alzaos o puertas eternas y dejad entrar al Rey de gloria", "La voz de adentro gritó hacia afuera: ¿Quién es el Rey de gloria? Respondió: "Jehová el poderoso en batalla." Las puertas se abrieron rápidamente, y Jesús, el conquistador, llevó cautiva la cautividad. Todos aquellos que habían creído en El y a los cuales había venido la Palabra. Allí estaban los santos del Antiguo Testamento que habían esperado por tanto tiempo... El llevó cautiva la cautividad, subió a lo alto, se llevó a los santos del Antiquo Testamento y entró. Allí está, un rapto que ya ha pasado. El próximo rapto que sucederá está en la de Tesalonicenses cuando acontecerá la resurrección de la Iglesia (la Novia) y será raptada a la Gloria. "que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, (ese es el cuerpo que es dejada en la tierra) no seremos delanteros (o sea, no seremos estorbo) a los que durmieron. Porque el mismo Señor con aclamación, con voz de arcángel. Y con trompeta de Dios, descenderá del cielo,- y los muertos en Cristo resucitarán primero (Ven) Luego nosotros, los que vivimos, los que quedamos, juntamente con ellos seremos arrebatados

A continuación vemos que el Hermano Branham habla sobre la condición de los santos vivos y los santos que están durmiendo en las tumbas.

En el sermón, ¿Quién Es Este Melquisedec? 65-0221E P: 109 Hermano Branham lee de las Escrituras y dice, Segunda de Tesalonicenses nos dice así. "Porque nosotros que vivimos, que habremos quedado, no precederemos o impediremos a aquellos que durmieron; porque se tocará la trompeta de Dios; los muertos en Cristo resucitarán primero; nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos, para recibir al Señor en el aire". Perfecto, todos estos tipos. Por tanto, la teofanía, si Uds. han muerto y entrado en esa teofanía, (¿qué sucede?) la teofanía viene a la tierra a recoger el cuerpo redimido. Y si Uds. están aquí en el aire, Uds. toman el cuerpo para recibir la teofanía, ahí lo tienen, "y arrebatados, y vamos a recibir al Señor en el aire". ¡Quién es este Melquisedec sino Dios!

Y de su sermón llamado *Vida 57-0602 P: 23* él dice, *Y luego cuando morimos de esta vida,* entramos al cuerpo que... *Si este templo terrenal es deshiciere,* tenemos uno para entrar en teofanía, un cuerpo celestial. Entonces en la venida del Señor Jesús, este cuerpo es recogido de la tierra otra vez y hecho en un estado glorificado para vivir en Su Presencia para siempre.

Noten él dijo, si ustedes se encuentran entre aquellos que ya han muerto, entrarán primero en esa teofanía. Luego, con esa teofanía, saldrán a obtener su cuerpo redimido. Si ustedes han muerto y entrado en esa teofanía, ¿qué ocurre? La teofanía viene a la tierra para recoger el cuerpo redimido. Luego de que una vez ese cuerpo redimido es unido a la teofanía, llega a ser un cuerpo glorificado.

Por otro lado, aquellos de nosotros que se encuentran entre los que viven, recibiremos el cambio de nuestro cuerpo y luego iremos a esa teofanía para completar el proceso de glorificación. Él dijo, y si estamos aquí en el aire, ustedes toman el cuerpo para encontrar a la teofanía (Allí esta Ud.), Y llevados e ir para recibir al Señor en el aire.

A continuación vamos a compartir varias citas del Hermano Branham y varias Escrituras confirmando el orden de la resurrección según lo declarado a nosotros tanto por Pablo y William Branham.

Jehová Jireh #1 - 62-0705 Y luego, recuerde, si nos vamos antes de que Él venga, estaremos allí arriba y en Su Presencia, o, levantados antes de que los demás sean cambiados. "La trompeta del Señor sonará, los muertos en Cristo se elevarán primero. Entonces nosotros los que vivimos y seremos cambiados en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, y ser llevados juntos con ellos, para encontrar al Señor en el aire." Mire el orden de la resurrección. Ven, Dios sabe que nosotros veremos juntos a nuestros amados. Y si vamos primero allí para encontrarlo, miraríamos alrededor para ver si mamá o papá y el resto de ellos estaban allí. ¿ Pero ver cómo, el Espíritu Santo en Su sabiduría? Encontramos el uno al otro primero, y luego cuando lleguemos allí y cantemos "Hermosa Gracia," ahí es cuando va a haber un tiempo de adoración.

Las Siete Edades De La Iglesia 54-0512 63 He aguí viene con las nubes... Ahora, permítanme detenerme aquí sólo un momento. "Nubes", no significa que El viene sobre una grande masa de cúmulos. Y, mamá, bendito sea su corazón, ella está sentada aquí en algún lugar. Cuando yo era muchachito, ella solía sentarse y decirme: "El viene sobre unas nubes grandísimas; se van a levantar algún día, y Dios va a venir". Y ahora, las "nubes" en las cuales El viene. ¡Si sólo tuviésemos el tiempo para tomar todo esto otra vez, y conseguir el historial verdadero del asunto entero! Ahora, la "nube" en la cual El viene, no es una nube como la masa de cúmulos. Sino es una "nube de gloria", en la cual El viene ¿Ven? ¿Ven? Ahora, cuando Jesús fue cubierto por Dios, en el Monte de la Transfiguración, "nubes lo cubrieron a El y a Sus vestidos". ¿Ven? Y cuando Elías descendió, una nube descendió y lo recibió a lo alto. No una, una Columna de fuego, no... quiero decir, no una masa de cúmulos, sino "una nube de gloria". Su gran Presencia gloriosa golpeará a la tierra. "El viene con las nubes". ¡Oh, me encanta eso!. "Nubes", habrá ola tras ola, de Su gloria, pasarán por la tierra, y la resurrección de los santos vendrá. Cuando aquél bendito Espíritu Santo que ha vivido en sus corazones, y ellos murieron, con sus cadáveres yacidos allí, y las manchas de lágrimas sobre sus mejillas, y cosas semejantes a eso, y ellos son puestos aquí afuera en el cementerio. ¡Una gran ola de aquel mismo Espíritu, y un "whoossh" ola tras ola! "El que fue postrero será primero, y el que fue primero será postrero". ¿Cómo podrá ser así? Esto es el orden de la resurrección. Yo no conoceré en la generación antes de mí, ni en la generación después de mí. Yo conoceré a los de la generación de ésta. Y cada generación vendrá, con éxito, exactamente como cayó. "Los que fueron postreros, serán primeros". Claro, tiene que ser. ¿Ven? Yo conoceré a mi pueblo. El próximo hombre, mi papá conocerá a su pueblo; su abuelo, su pueblo; de esa manera sucesivamente. ¡Ola tras ola, tras ola, tras ola, y los santos se levantan de todas partes!. ¿No será eso maravilloso? [La congregación dice Amén.-Editor] Amén. Eso hace a los ancianos sentirse jóvenes otra vez. Sí. Ahora noten atentamente. Muy bien... viene en las nubes, y todo ojo le verá (no importa cuánto hace en el pasado que ellos hayan muerto; ellos le verán).

Condolencias a la familia Stadsklev 60-0924 P: 17 Entonces aquellos que están dormidos, no precederán a aquellos que están despiertos en la venida del Señor. "Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire,". ¿Ustedes notan el orden de la resurrección? "que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, (II Tesalonicenses, creo que sobre el 5 º capítulo) no precederemos (o dificultar) a los que durmieron. La trompeta sonará, y los muertos en Cristo resucitarán primero." Y fíjense lo siguiente, "Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos". Ven, nos reunimos primero. Ahora, me pregunto, cómo Dios en Su gran misericordia, cuando sea adorado perfectamente allí, y cuando... Él sabía eso. Él sabía que si llegamos allí primero para adorarle, y luego iremos a mirar alrededor, para ver dónde está el bebé, y dónde está la madre, y donde está este o el otro, pero (; Ven?) Él nos permite vernos el uno al otro primero. Así que cuando se vaya a adorarle ante el Señor en aquel día, ella estará con usted. ¿ Ven? 18 "No precederemos o no dificultaremos a los que están dormidos, porque la trompeta sonará y los muertos en Cristo resucitarán primero, y los que están vivos y se quedarán junto con ellos, para ser levantados junto con ellos para el encuentro con el Señor en el aire". Y luego nos encontramos el uno al otro primero y luego ante Él para coronarle Rey de rey y Señor de Señor. Oh, qué adoración. Cuando veo a aquellos preciosos amados. Yo he predicado y trabajado a través de los años, mis seres queridos, y para encontrarme con todos y luego juntos de la mano, parado en Su Presencia, ¿No le adoraremos a Él?

Jehová Jireh 56-0224 P: 50 Cuando tengamos nuestra gran carpa de campaña aquí en alguna parte, vamos a tener mucho tiempo e ir a través de eso de entre las líneas. Mire la cosa de la resurrección cómo se mueve en allí, hermoso. Entre en amor con Él y Él se revela a usted. Y luego, me di cuenta de eso... ¿Ustedes saben lo que hizo Dios con Abraham y Sara allí? Voy a decirles lo que hizo. ¿Él los convirtió a un hombre joven y una mujer joven otra vez? "Oh," usted dice, "Hermano Branham, eso es ridículo". Pero lo hizo. Él convirtió a un hombre y mujer joven.

¿Correcto? Ahora que hemos establecido que la Aclamación es el Mensaje y la Voz es la resurrección, quisiera establecer una cosa más antes de pasar a examinar la final trompeta.

Ahora, noten hermano Branham en el mensaje Rapto dice que la Voz es la resurrección, y Pablo dijo que el Señor mismo hará todas estas tres cosas, entonces no es otro, sino que el Señor mismo lo hará.

1 Tesalonicenses 4:14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él.

Ahora, esto nos dice que los que durmieron en Jesús Dios les traerá con él. Por lo tanto, ustedes probablemente estén pensando, ¿que los dormían en Jesús Dios les traerá con

quién? Y la respuesta es que Dios les traerá con él cuando deje de en medio de la humanidad. Cuando él nos lleve al encuentro con el hijo de Dios en el aire. Porque usted ve es Dios quien viene con una aclamación, no Jesús, el Hijo de Dios. Jesús el Hijo de Dios todavía está en el trono haciendo intercesión por nuestra confesión. Luego, cuando el Espíritu Santo, quien está ahora en medio de nosotros (que es la Presencia Parousia) cuando nos reúne juntos y nos lleva, nos lleva de medio de la humanidad, entonces en ese momento, él se encarna de nuevo en su Hijo y en ese tiempo le coronaremos Rey de reyes y Señor de Señores.

Ven, vamos al encuentro a Jesús en el aire. Por lo tanto, es Dios o el Espíritu Santo que levanta de los muertos, el mismo Espíritu Santo que está aquí, en la forma de la Columna de Fuego, que nos lleva a sí mismo para el encuentro con el hijo de Dios en el aire. Por eso es tan importante comprender la Deidad. Porque si no se entiende no se puede entender el proceso del rapto.)

15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron. 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero.

En el mensaje EL PRIMER SELLO 63-0318 (302) Hermano Branham dijo, *Note, y cuando* este Espíritu Santo que tenemos llegue a encarnarse en nosotros, el que está ahora mismo en nuestro medio en la forma del Espíritu Santo, llega a encarnarse a nosotros en la persona de Jesucristo, entonces nosotros le coronaremos como Rey de reyes. Correcto. ¿ Ven?

Ahora, si usted no entiende lo que la palabra encarnado significa, lo cual significa ser *incorporados en forma humana*, por lo tanto está hablando de Dios, morando de nuevo el cuerpo de Su Hijo. Dios, el Espíritu Santo, que está ahora en medio nuestro, cuando nos lleve del medio de la humanidad, él una vez más morara en su Hijo, Él, una vez más entra en el cuerpo de su Hijo Jesús y en ese tiempo le coronaremos, y no será sino hasta ese momento, porque no se puede coronar un Espíritu.

Encontramos a Pablo hablando de esto en II TESALONISENSES 2:5 ¿No recuerdas que mientras yo estaba todavía con ustedes seguía diciéndole estas cosas? Y ahora ustedes conocen con una promesa positivo a saber, la salida de la iglesia, los santos reunidos al Señor, previniendo que es revelado en cuanto a su identidad verdadera, en su tiempo estratégico, designado para el misterio de la desorden ya mencionada que opera ahora. Sólo Él, el Espíritu Santo, quién domina el desordem, hará así, hasta que Él salga del medio de la humanidad. Y luego va al sedicioso para ser revelado en su identidad verdadera. "Traducción Wuest"

Por lo tanto, vemos aquí que esta Escritura habla primero de la reunión de los Santos para el Señor y luego habla de su salida de la tierra. Entonces, así como en el mismo aliento, Pablo también nos dice que esto sucederá cuando el Espíritu Santo salga del medio de la humanidad. Ahora, el Espíritu Santo no puede salir del medio de la humanidad si no estuviera aquí. Y si vamos a ser reunidos con Él primero, entonces cuando él se vaya

nosotros tenemos que ir, en ninguna parte en la escritura habla contrario a esto. En ninguna parte de la Escritura hablar del Señor saliendo un momento diferente de la tierra dejando a los santos. Por lo tanto, si hemos de ser reunidos junto a Él primero, luego Él es el que nos lleva del medio de la humanidad al igual que Jesús tomó a Pedro Santiago y Juan allá arriba del Monte.

Día De Las Madres 59-0510M 81 Y esa gran Luz empieza a esparcirse, mientras empezamos a ver alrededor, y el gran círculo se estará haciendo más grande y más grande y más grande. Todo está sólo reflejando el acercamiento de Jesús. "Y después de un rato", como dice el canto, "y yo veré a Jesús por fin". El estará esperándome a mí, Jesús tan bondadoso y fiel, Sobre Su hermoso Trono, El me dará la bienvenida al Hogar Después de que este día termine. Entonces cuando lo veamos a El, y no seremos como somos ahora. Nosotros - nosotros sabremos cómo amarlo más. No nos quedaremos atrás con un temorcito; porque, seremos como El. Pues, El será más pariente nuestro de lo que es ahora. Lo entenderemos a El mejor. Porque, estamos tan lejos, en los cuerpos mortales; entonces tendremos un cuerpo como Su cuerpo glorioso. Sabremos cómo adorarlo. Y cuando veamos lo que la Presencia de Su Ser nos ha hecho, nos cambió; volvió joven lo viejo, enderezó todo lo deformado. ¡Oh! Entonces entenderemos porqué Su poder nos sanó. 88 Las preguntas que han estado en nuestras mentes: "¿Cómo puede hacerlo El? ¿Qué sería esto?" De alguna manera, misteriosamente, todas se desvanecerán. Los nudos que han estado atados en la parte de atrás de nuestras mentes: "¿Será esto? ¿Cómo pudiera ser?" De alguna u otra manera, dedos majestuosos van a desenredar, desenmarañar esos nudos, y todo se desvanecerá en la gran corona de amor.

Jehová Jireh #1 - 62-0705 Y luego, recuerde, si nos vamos antes de que Él venga, estaremos allí arriba y en Su Presencia, o, levantados antes de que los demás sean cambiados. "La trompeta del Señor sonará, los muertos en Cristo se elevarán primero. Entonces nosotros los que vivimos y seremos cambiados en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, y ser llevados juntos con ellos, para encontrar al Señor en el aire." Mire el orden de la resurrección. Ven, Dios sabe que nosotros veremos juntos a nuestros amados. Y si vamos primero allí para encontrarlo, miraríamos alrededor para ver si mamá o papá y el resto de ellos estaban allí. ¿Pero ver cómo, el Espíritu Santo en Su sabiduría? Encontramos el uno al otro primero, y luego cuando lleguemos allí y cantemos "Hermosa Gracia," ahí es cuando va a haber un tiempo de adoración.

Por lo tanto, existe un orden de la resurrección. Y el apóstol Pablo también habla de este orden de la resurrección en I Corintios 15:20 ¶ Mas ahora Cristo ha resucitado de los muertos; primicias de los que durmieron es hecho. (Ahora, observe el uso de la palabra primicias mostrando que hay un orden de la resurrección. Cristo en primer lugar, luego el resto. Ahora, veamos el versículo) 23 Pero cada uno en su debido orden: (¿Y noten lo que es esa orden?) Cristo, las primicias... Cristo primero... Luego los que son de Cristo en su (Parousia).

Ahora, esto nos lleva a la última trompeta que dice hermano Branham es el arrebatamiento literal de los santos a la cena de la boda.

El Rapto 65-1204 P: 93 El Mensaje entonces llama a la Novia: La aclamación. Y con la voz fuerte llamó a Lázaro. Fue una voz viva que exclamó, Lázaro, ven fuera! "Y una voz despierta a los muertos (la Novia) que duermen. Y la trompeta. . . Una trompeta siempre llamaba a Israel a la Fiesta de las Trompetas (¿ Ve Ud.?), lo cual era un tipo de la Fiesta Pentecostal, la gran Fiesta en los Cielos de las trompetas, o sea la Gran Cena del Cordero en los Cielos. Ahora fíjese, la Novia congregándose en la Cena del Cordero. Lo hemos visto en tipos. Ahora fíjese antes de terminar.

Yendo Más Allá Del Campamento 64-0719E P: 12 Todos nosotros conocemos al hermano Bill Dauch sentado aquí en la esquina. Y Oh, cuán agradecidos estamos por todas las grandes bendiciones de Dios. Que pueda continuar con nosotros hasta que la última trompeta suene. Y ustedes saben, seremos arrebatados juntos para encontrarnos con el Señor en el aire. ¡Piense en eso! Personas desaparecidas, no lo podrán ver más a usted, pero usted se está uniendo con el resto del grupo. "Luego nosotros, los que vivimos, los que vivimos, los que quedamos hasta la venida del Señor no seremos delanteros (o impedir, es la palabra) a los que durmieron". No muertos, no. Los Cristianos no mueren. Ellos sólo están tomando un pequeño descanso (¿ve?); eso es todo. ¡Oh, vaya' "Y la trompeta de Dios sonará y los muertos en Cristo resucitarán primero, les aparecerán a muchos..." Y de momento usted se para y mira, y: "Bueno, allí hay un hermano...." Y usted sabe que no falta mucho tiempo. Y en unos cuantos minutos seremos cambiados en un abrir de ojos, y junto con ellos desapareceremos de la tierra, seremos arrebatados para recibir al Señor en el aire.

Nuestros cuerpos serán cambiados en un cerrar y abrir de ojo a la final trompeta y esta es la trompeta final, la séptima trompeta de las Siete Edades de la Iglesia. Y es también la trompeta que Dios suena para llevarnos a la gloria. Hay una declaración: La Final Trompeta. La última trompeta es la trompeta del mensajero de la Séptima Edad de la Iglesia. Así que, por lo tanto, su declaración es necesaria para levantar los muertos y para cambiar lo mortal. Hermano Branham dijo citando a Pablo, ellos sin nosotros no pueden ser hechos perfectos, ellos tienen que tener este ministerio.

Ahora nuestro cuerpo se prepara para el cambio porque el hombre interior ha escuchado la voz de Dios y está en el proceso de cambio porque eso es lo que el apóstol Pablo dijo, en la última trompeta, y la final trompeta se tocará de Apocalipsis 10:7, bajo los sellos y bajo los Siete grandes Truenos.

1 Corintios 15:51 He aquí, os digo un misterio: No todos dormiremos; pero todos seremos transformados, 52 en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la final trompeta; porque se tocará la trompeta, y los muertos serán resucitados incorruptibles, y nosotros seremos transformados. 53 Porque es necesario que esto corruptible se vista de incorrupción, y esto mortal se vista de inmortalidad. 54 Y cuando esto corruptible se haya vestido de incorrupción, y esto mortal se haya vestido de inmortalidad, entonces se cumplirá la palabra que está escrita: Sorbida es la muerte en victoria.

LA BRECHA 63-0317E 104-2 (247) 123 Ya sea que uno duerma con Dios en la primera, segunda, tercera, cuarta, quinta, sexta o aun en la séptima vigilia, cuando sea que duerma,

¿que sucederá? La trompeta de Dios sonará, y esa última trompeta sonará al mismo tiempo cuando el último ángel esté predicando su Mensaje y cuando se abra el último sello. La última trompeta sonará y el Redentor vendrá para tomar Su posesión redimida: la Iglesia lavada en la Sangre.

Ustedes y yo, que quedamos en la Presencia de Dios. ¿Por qué? Porque hay una simiente en nosotros, y la simiente es la simiente de Dios. Es el gen de Dios que Pablo habla de que estaba en él antes de la fundación del mundo, que fue ordenado para la adopción de hijos. Esa es nuestra alma. Ahora noten es un grano de simiente de cuerpo. Debido a que usted está buscando en la resurrección, es un cuerpo glorificado. Usted no es un cuerpo, eso es sólo la cáscara, pero usted es un grano, porque la vida está dentro de lo que es usted. En el grano está una simiente, en su grano está un alma que ha sido fertilizada por Dios. Y Hno. Branham dijo, si cualquier simiente que es fertilizado, todo lo que se necesita es sol y la lluvia. Todo ahora mismo, la simiente de Dios y la vida de Dios ha llegado a ella, haciendo que su alma sea totalmente de Dios.

1 Corintios 15:35 Pero dirá alguno: ¿Cómo resucitarán los muertos? ¿Con qué cuerpo vendrán? 36 Necio, lo que tú siembras no se vivifica, si no muere antes. 37 Y lo que siembras no es el cuerpo que ha de salir, sino el grano desnudo (simiente), ya sea de trigo o de otro grano; 38 pero Dios le da el cuerpo como él quiso, y a cada semilla su propio cuerpo.

Noten Pablo tipifica nuestros cuerpos en términos de un grano. Ahora, cuando el grano va a la tierra, al igual que la tumba se muere, el cuerpo del grano o la cáscara se evapora y se desintegra. Y la vida allí, producirá otra planta. Así que eso es lo que están viendo ahora mismo. Usted está viendo a todos aquellos que fueron y la vida de la simiente salió del grano. Eso tiene que suceder para que el cuerpo nuevo venga. Ahora estamos en un grano y en este grano está la vida que produce un cuerpo nuevo. "En un momento de abrir y cerrar de ojo, a la final trompeta" un barrido pasa por encima de nosotros después empieza la resurrección y vemos que los santos que duermen han vuelto a esta dimensión.

¿Así que ustedes ven a lo que estamos viendo en esta mañana? Ustedes están en el pensamiento de Dios un grano, no un cuerpo, aunque usted tiene un cuerpo. Pero usted está esperando ahora al cuerpo de la resurrección. Y eso se forma en torno a la vida que está dentro de usted por la *Iluvia* (la doctrina) y el sol (la luz de Dios sobre Su Palabra), por la constante mirada en esta Palabra para ver el Cristo que ha de manifestarse en esta hora. Y cuando todo credo y dogma se ha ido y usted comience a ver lo que el profeta de Dios enseña, y por la gracia de Dios lo que estamos aquí estamos enseñando y la comprensión en este caso es la misma lluvia y el mismo sol, entonces llegamos al lugar donde ponemos el mismo sobre el mismo cuerpo glorioso que el Hijo de Dios puso, porque el suyo ha sido cambiado. Él dijo, "Mirad mis manos y mis pies, que yo mismo soy; palpad, y ved; porque un espíritu no tiene carne ni huesos, como veis que yo tengo." No dijo carne y sangre. Dijo carne y hueso. No tendremos sangre, no lo necesitaremos. ¿Ven?

1 Corintios 15:39 No toda carne es la misma carne, sino que una carne es la de los hombres, otra carne la de las bestias, otra la de los peces, y otra la de las aves. 40 Y hay

cuerpos celestiales, y cuerpos terrenales; pero una es la gloria de los celestiales, y otra la de los terrenales. 41 Una es la gloria del sol, otra la gloria de la luna, y otra la gloria de las estrellas, pues una estrella es diferente de otra en gloria. 42 Así también es la resurrección de los muertos. Se siembra en corrupción, resucitará en incorrupción. 43 Se siembra en deshonra, resucitará en gloria; se siembra en debilidad, resucitará en poder. 44 Se siembra cuerpo animal, resucitará cuerpo espiritual. Hay cuerpo animal, y hay cuerpo espiritual.

El Sonido Incierto 60-1218 P: 77 "que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron, porque la trompeta sonará". Todos los soldados que están allí, dormidos, a través de las edades, pero cuando la trompeta suene... Aunque estén muertos en sueño, que no será obstáculo para ellos, porque la trompeta sonará y los despertará. Ellos están preparados. Los que no están preparados no conocen el sonido. Cuando ese Sonido de la venida del Señor explosione, eso hará temblar el cielo y el infierno cuando explosione. Pero los que están en el infierno, los que se pierden, no saben que el sonido. No saben qué hacer. Pero aquellos, a pesar de que duermen en Cristo, ellos conocen un cierto sonido. Oh, la trompeta del Señor sonará, y el tiempo no será más, y la mañana eterna de descanso, brillante y justo, cuando los salvados de la tierra se reúnen en sus hogares más allá del cielo, y cuando se mueva allá arriba, Quiero estar allí. Pon tu nombre en el Libro del Cordero de la vida hoy por la Sangre del Señor Jesús, y no será un sonido incierto.

El Pacto De Gracia De Abraham 61-0317 P: 68 Cuál es la siguiente cosa después de esta señal de Dios que va a preparar a los hijos de Abraham, preparándolos para recibir al hijo prometido. Cómo nosotros vamos a recibirlo, no podemos recibirlo en estos cuerpos. Vamos a encontrarlo en el aire. ¡Alabado sea Dios por siempre! La trompeta sonará. Los muertos en Cristo se levantarán e iremos para encontrarlo en el aire. Qué está haciendo Él, la última señal antes de la transfiguración, la última señal antes del rapto. Para muchos en cualquier momento la bomba atómica va a destruir el mundo. Antes de que esto grite en las cintas, "Jesús viene," "los que estamos vivos y permanecemos no precederemos o dificultaremos aquellos que están muertos dormidos, porque la trompeta de Dios sonará, los muertos en Cristo se levantarán. Los que estamos vivos seremos cambiados en un momento, en un abrir y cerrar de un ojo. Un anciano será joven. Una anciana será joven otra vez. Y seremos entrenados para encontrar al Hijo prometido que viene. Oh, Aleluya. No cambiaremos el orden de Dios. Lo que pasa Como el Ángel mostrando Su espalda y mostrando esa señal a Abraham, Él trajo todo por medio de la justificación, la santificación, el bautismo del Espíritu Santo, la posición de hijos, dones y órdenes saliendo, y luego mostrando Su última señal antes de la destrucción. Y la simiente de Abraham luego cambiado. Esto podría venir antes de que cerremos la reunión. El Viejo Hermano Kidd, sentado aquí, y la Hermana Kidd, viejos veteranos de la guerra... Mire. En un momento, ellos... se habrán hecho hombre joven y mujer joven otra vez. Cambiado. Porqué tenemos que ser cambiados era totalmente imposible para aquel anciano tener la relación sexual con su esposa. Era totalmente imposible para que ella conciba y dar un hijo si lo sobrenatural se ha producido. Y el único modo que podría ser hecho sería, tuvo

que haber una transformación de su cuerpo. Haber vivido con ella desde que él tenía dieciocho años, o dieciséis - su hermanastra, él se casó con ella joven. Y ella era estéril y él también. Usted lo ve y entonces Él tuvo que cambiar su ser físico para recibir al hijo.

Hno. Mario Nina Q.

Octubre de 2008 - La Paz Bolivia

E mail: marionina357@yahoo.com